

## **Frühlingswanderung am Bodensee am Sonntag, 26.04.2015 Zum Schloss Arenenberg und auf die Insel Reichenau**

### Info Hauptwanderung

Zu unserer beliebten Frühjahrswanderung laden wir am Sonntag, 26.04.2015, zu einer zweigeteilten Wanderung an den Westlichen Bodensee ein. Wir beginnen die Tour nach Konstanz auf der Schweizer Seite in Ermatingen und erreichen nach kurzer Zeit den Arenenberg mit Schloß und Park. Traumhafte Aussichten über den Untersee und über die Reichenau erschließen sich den Wanderern. Nach einem kleineren Anstieg erreichen wir über Salenstein den Aussichtspunkt Adelmoos, der uns mit toller Fernsicht belohnt. Weiter westwärts durch ein längeres Waldstück in Richtung Berlingen richten sich unsere Blicke bis zur Höri, bevor wir nach Berlingen ans Ufer absteigen werden. Mit dem Bus fahren wir dann gemeinsam mit Gruppe zwei zur Insel Reichenau zurück. Auf dem höchsten Punkt der Insel, dem Aussichtsturm Hohwacht, haben wir einen einmaligen Rundblick auf den See und zurück zum gegenüberliegenden Napoleonschlösschen Arenenberg. Von dort erreichen wir bequem das sehenswerte Münster, St. Maria und Markus in Mittelzell, das wir kurz besichtigen, bevor wir uns eine Kaffeepause gönnen werden.

Reine Wanderzeit ca. 3 ½ bis 4 Stunden.